



Leere Hörsäle, aber

volle virtuelle Räume!

#tugrazHOMELEARNING

Digitale Lehre zu Corona-Zeiten in Zahlen

Die Lehre findet an der TU Graz nun seit über zwei Monaten auf digitaler Basis statt. Die unerwartete Umstellung war für alle Beteiligten eine Herausforderung und stellte eine große Leistung dar. Diese gelang dank des Engagements der Studierenden und Lehrenden und deren gegenseitigen Verständnisses füreinander. Aktuell wird der Präsenzlehr- und Präsenzprüfungsbetrieb stufenweise wiederaufgenommen; den Entwicklungen entsprechend ist davon auszugehen, dass uns die digitale Lehre trotzdem weiterhin in erhöhtem Ausmaß begleiten wird..

In der digitalen Lehre werden Lehrveranstaltungen via Livestream abgehalten oder im TeachCenter bzw. auf TUBE als Aufnahme zur Verfügung gestellt. Studierende und Lehrende verbringen viele Stunden in Videokonferenzen, tauschen sich dabei untereinander aus und halten auch mündliche Prüfungen ab. Diese Tätigkeiten spiegeln sich in folgenden Daten wider:

- Von 11. März bis 14. Mai 2020 wurden **4.700 Prüfungen online** abgehalten.
- Von März bis Mai fanden **täglich 700 bis 800 WebEx-Meetings** an der TU Graz statt.
- Im März wies das TeachCenter eine **monatliche Transferleistung von 46 TB** auf. Das entspricht etwa **1,5 TB pro Tag**.
- Am 18. Mai wurden an nur **einem Tag 112 Videos** für Studierende auf der Videoplattform TUBE **hochgeladen**.
- TUBE stellt mit Stand Mai 2020 mehr als **25 TB an Videodaten** zur Verfügung, und die Videos konnten im März mehr als **120.000 Aufrufe** verzeichnen.
- Das TeachCenter verzeichnet **täglich bis zu 5.000 einmalige Logins**.
- Für **Lehrende** wurden **drei Webinare** rund um digitales Lehren und Prüfen angeboten.
- Bei den **sieben digitalen Vorträgen** im Rahmen des **Monats der freien Bildung** gab es über **400 Zuseher*innen**